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ATA 007/2021 
QUINTA REUNIÃO ORDINÁRIA DO CONSELHO MUNICIPAL DE SAÚDE DE REALEZA 

Aos vinte e quatro dias do mês de junho de dois mil e vinte e um, às treze e trinta horas, 1 

nas dependências do Auditório da Prefeitura Municipal, realizou-se a quinta Reunião 2 

Ordinária do Conselho Municipal de Saúde (CMS), sob a presidência da senhora Ivone de 3 

Fátima Vieira Dall Agnol. Fizeram-se presentes à reunião os Conselheiros titulares Carme 4 

C. Cerutti, Maria Bellé, Paulo Cezar Pereira, Thamila Fátima Gubert Rodrigues, Arsênio 5 

Silvio Feix, Orivaldo Barbosa, Vera Lúcia Maria Andrade, Marina Aparecida Agostini, 6 

Maiara Inês Gambatto, Ivone Dall Agnol, Sonia Maciel de Souza da Silva, Denise Maria 7 

Sousa de Mello e João Carlos dos Santos; também estavam presentes os seguintes 8 

conselheiros suplentes: Cleonice Farias Lopes, Dayane Noschang, Miguelina Potulski 9 

Mello, Matheus Karagiannis de Souza e demais participantes da sociedade civil, 10 

autoridades e profissionais da saúde conforme lista de presença anexa a esta ata. PAUTA: 11 

1- Aprovação da ata da reunião anterior,  n° 006/2021; 2- Apresentação do Índice de 12 

mortalidade materno infantil; 3- Situação da dengue no Município; 4- Andamento da obra 13 

do Hospital; 5-Transferência do Pronto Atendimento Municipal para o Centro de Eventos; 14 

6- Vacinação COVID-19 e H1N1; 7- Funcionamento do CAPS; 8- Informes. A presidente 15 

do Conselho Ivone Dall Agnol inicia a reunião agradecendo a presença de todos os 16 

conselheiros e demais participantes e em seguida fez a apresentação da ata da reunião 17 

anterior, a qual foi aprovada por todos os conselheiros. Após, passou a palavra para o 18 

Secretário de Saúde João Carlos dos Santos que apresentou a funcionária Gracielle 19 

Saracini Bernal que é agente de endemias na Secretaria de Saúde e passou a auxiliar na 20 

parte administrativa da dengue e na coordenação de endemias. Gracielle apresenta a 21 

situação da dengue no Município, onde, desde janeiro deste ano, houve um total de trinta 22 

e oito notificações sendo apenas um caso com resultado positivo, alguns ainda aguardam 23 

resultado. A conselheira e agente de endemias Miguelina Potulski Mello relata que estão 24 

encontrando uma grande quantidade de focos de mosquito aedes aegypti em suas visitas 25 

e é necessário maior conscientização da população com relação à situação da dengue. A 26 

enfermeira Talita faz a apresentação do índice de mortalidade materno infantil pois a 27 

enfermeira Elizandra, responsável por estes dados, não pode comparecer à reunião. O 28 

município possui cento e vinte gestantes em acompanhamento de pré natal, destas, dez já 29 

estão vinculadas ao pré natal de alto risco; trinta e seis estão estratificadas para o pré 30 

natal de alto risco; nove estão vinculadas ao pré natal de risco intermediário e setenta e 31 

cinco gestantes estão no pré natal habitual. Em relação às intercorrências temos treze 32 

gestantes som sífilis, sete com hipotireodismo, uma com hipertireoidismo, três com 33 

depressão/psiquiatrico, cinco com DM, três com ITU de repetição, oito com raça, seis com 34 

HAS, sete com ATTP, uma com má formação fetal, uma com SAF, duas TVP, quatorze 35 

com covid positivo, uma com toxoplasmose, duas com hérnia abdominal, duas com uso de 36 

drogas, nove com cesárea iterativa e duas com início de pré-natal tardio. A enfermeira 37 

Talita relata que o óbito fetal intra-útero ocorrido no mês de maio já foi devidamente 38 

investigado e analisado pelo Comitê Municipal de Mortalidade Materno Infantil em reunião 39 

mailto:conselhorealeza@gmail.com


 
CONSELHO MUNICIPAL DE SAÚDE DE REALEZA 

Rua: Soares Raposo, 3807          Bairro Centro Cívico     CEP: 85770-000          Realeza – PR 

e-mail: conselhorealeza@gmail.com Tel.: (46) 3543-2031 
 

          2/3 

na data de ontem, vinte e três de junho. Talita também fala que foi retomada a vacinação 40 

contra covid para gestantes e puérperas. Secretário de Saúde João Carlos passa a falar 41 

do andamento da obra do  Hospital Municipal que é prioridade da Administração Municipal 42 

e fala que foi chamado o arquiteto Derli, profissional do município de Pato Branco para 43 

auxiliar na evolução da obra. Para maior agilidade, o Pronto Atendimento será transferido 44 

para o Centro de Eventos que foi todo reestruturado para dar atendimento adequado aos 45 

pacientes e a mudança está prevista para terça feira dia vinte e nove de junho. Caso 46 

aconteça alguma emergência neste intervalo de tempo poderá ser encaminhado ao 47 

Hospital de Santa Izabel do Oeste onde o secretário já conversou com a Secretária de 48 

Saúde Simoni a respeito. A Unidade Sentinela que atende os casos suspeitos de covid e 49 

está instalada no PSF Irmão Aldo também irá mudar de local posteriormente passando 50 

para o Centro de Eventos. João comenta que na data de hoje completa sessenta dias sem 51 

óbito por covid no Município. João chama a funcionária da Prefeitura arquiteta Francieli 52 

Pedron para falar sobre a construção do Hospital Municipal. Francieli explica que o projeto 53 

do Hospital é do ano de dois mil e dezoito e a obra iniciou a partir da metade do ano de 54 

dois mil e vinte através de licitação.Quando o Prefeito Paulo Cezar Casaril assumiu a 55 

Prefeitura de Realeza, pediu para que fosse revisado o projeto visando sempre melhor 56 

atender a população e por isso poderá haver adequações e este será apresentado na 57 

próxima semana. Até meados de dois mil e vinte e dois tem a previsão do Hospital 58 

Municipal estar em funcionamento com equipe e equipamentos completos, para isso 59 

também será solicitando convênio com o Governo do Estado para aquisição de 60 

equipamentos e mobiliário. A enfermeira Talita retorna para falar sobre as vacinas do 61 

Covid e Influenza. Comenta que o município já recebeu até o momento doses da 62 

Coronavac, AstraZeneca e Pfizer e que o Plano Estadual de Vacinação é seguido à risca 63 

pela Secretaria de Saúde e que os grupos a ser vacinados vão avançando conforme 64 

determinação do Estado. Até a data de hoje foram vacinados oito mil seiscentos e setenta 65 

e um pacientes sendo seis mil quinhentos e noventa e três com a primeira dose e dois mil 66 

e setenta e sete imunizados com a segunda dose conforme encaminhamentos do 67 

Ministério da Saúde. Sobre a vacina da Gripe/Influenza H1N, Talita explica que já foram 68 

vacinadas as crianças dentro da faixa etária definida, gestantes e puérperas, 69 

trabalhadores da saúde e educação e idosos. Lembrou que deve haver um intervalo de 70 

quinze dias entre a aplicação das doses das vacinas da gripe e covid e também que 71 

possivelmente logo abrirá a vacinação da gripe para todas a população a partir dos seis 72 

meses de idade. O Secretário de Saúde João Carlos fala que a enfermeira Catia está 73 

afastada por estar gestante e desse modo a Assistente Social Sandra Oliveira da Cunha 74 

está atuando como coordenadora do CAPS. Sandra apresenta aos conselheiros como 75 

está o funcionamento do CAPS onde a cada quinze dias são realizadas quarenta 76 

consultas com psiquiatra, duas psicólogas atendendo sessenta horas semanais, uma 77 

acupunturista  atendendo oito horas por semana, além das oficinas terapêuticas (pintura 78 

em tela, pintura em tecido, artesanato e crochê) e grupos para tratamento de dores 79 

crônicas realizados com a psicóloga. Para ser atendido no CAPS o paciente deve 80 
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primeiramente consultar com clínico geral e pegar encaminhamento. Sandra explica que o 81 

CAPS de Realeza é para atendimento de alto risco e pacientes de risco intermediário são 82 

encaminhados para atendimento no CRE. Em relação aos tratamentos de alcoolismo o 83 

atendimento é de livre demanda sem necessitar de encaminhamento médico para ser 84 

atendido e além disso são realizadas visitas domiciliares e busca ativa de pacientes 85 

conforme demanda. A conselheira Sonia Maciel, diretora da APAE do município de 86 

Realeza comenta sobre a grande importância do trabalho da assistente social e do CAPS 87 

para os pacientes principalmente aqueles que frequentam a APAE e seus familiares. Nada 88 

mais havendo a tratar, a presidente Ivone Dall Agnol agradece a presença de cada um 89 

nesta reunião e encerra a mesma. E eu Thamila Fátima Gubert Rodrigues, secretária, 90 

lavrei a presente ata que, depois de apresentada aos membros do Conselho Municipal de 91 

Saúde de Realeza e aprovada será assinada por mim e pela presidente. 92 

 

 
__________________________                      ________________________________ 

 
           Ivone Vieira Dall Agnol                         Thamila Fátima Gubert Rodrigues                                

Presidente                                                                                Secretária 
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